
村田 けい子です
みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。

移動事務所 090-9144-8534
発行/日本共産党立科町議会議員 村田桂子 立科町塩沢1483 ☎0267(56)2868

今
週
の
パ
チ
リ
！

2021.9.3
№316

議会から 9月議会が始まります！

【 一般質問 】 ○９月７日 （火） １０：００～
１番 今井清

１､町民の声を聞く政策は
２、求められる職員像とは

２番 芝間教男
１､立科町のホストタウン事業と

その後について
２､ ８月豪雨について

３番 森澤文王
１､立科町の今後の環境整備について
２、課・職員の仕事の割り振りについて

４番 村田桂子
１､ コロナ対策
２、公共交通の改善について

【一般質問 】 ○９月８日 （水）
５番 榎本真弓

１､ 地方公会計統一的な基準による財務
書類について

６番 今井英昭
１､教育行政について

７番 今井健児
１､相模原市民たてしな自然の村

跡地について
２，生ごみの減量化について （敬称略）

◎コロナ感染拡大を受けて、これまでの感染症対
策の申し合わせに加え、さらに議員やその家族が
感染した場合などの指針が追加されました。

①議会事務局に申し出、議長の指示を受け、経
過報告をする。
② 議員本人が感染した時…保健所・医師等の
指示に従い、入院などの必要な措置を受ける。健
康観察期間終了まで登庁しない。
・濃厚接触者となったとき、不要不急の外出を控
える。14日間登庁しない。…などとしています。
また、換気もこれまでの1時間から「30分毎」と強
化されました。

ゲンゴロウ発見！

西塩沢のお宮の前の道路上で何やら動い
ているものが。夫がよく見ると「ゲンゴロウ」で、こ
の頃、全く見かけない生き物です。
農薬のない澄んだ水でないと生息できない希
少な生物です。我が家に持ち帰りしばらく見てい
ましたが、野方の池に放してあげました。

食べないで良かった…
巨大キノコ後日談

前号のキノコ。見た目はアミタケ、イグチ類で、ゆ

でこぼしてオロシ・鰹節でいただこうとしましたが
夫が「食べない方がいいんじゃない。」というので
断念。 読者さんがニュースを見て、「あれは毒キ
ノコだよ、食べなきゃいいのにと思っていた」との
事。前回登場のキノコそっくりのものを食べておな
かを下したことがあったとのこと。「素人ではわか
らないんです。気を付けないと」とのこと。
夫がネットで検索し「どうも毒らしい」と。「あんた
が食べたければ食べてもいいけど、明日無事なら
俺も食べるよ」との言葉にしぶしぶ断念したけど、
食べないでよかったー！！

議会コロナ対策会議に申し入れ
正副議長・常任委員長で構成する新型コロナ

感染症対策会議宛てに、町長と同じ内容の対策
案を芝間議員と連名で申し入れしました。9月
議会中に開かれる議会の対策会議と全員協議会
で議論してもらうためのたたき台として提出し
ました。
「議会として『町への申し入れ』ができれば

いいな」との思いです。また読者からは「コロ
ナ基金を町民の善意で寄せてもらい、感染症に
かかってしまった家族を支援したら」「感染症
で仕事ができなくなる家庭へのお見舞いを考え
たら」など、貴重なご意見もたくさんいただき
ました。議会で発言していきます。



信州市民連合と政策協定 まぢか
長野県内の小選挙区５候補と３野党と信州市民連合

が６項目の確認書案でまとまり、近日中に協定が結ば
れる方向になりました。協定が結ばれた時点で日本共
産党として５人の勝利に全力をあげます。立民県連と
しても「４区ながせ候補を応援する」ことを明確にし
ました。長野3区では立民党の神津たけしさんを支援
することとなります。

これがコスモス！？

畑にともる
ダイダイの灯り

ご近所さんの畑に何やら不思議な花が。
葉っぱはコスモスのようだけど、花は菊
のようでもあり、八重のシャクヤクのよう
でもあり。コスモスも多彩ですね。

政権交代のチャンス！いのちを守る政治に」
ポスター張り出しに
ご協力をお願いします。

「オニヤンマはぐくむ里」
西塩沢の宮の森公園に「オニヤンマはぐくむ里」の立て看板

が立っています。6月18日～7月20日を最後に68匹、今年も
旅立ちました。水路の後ろに立つヒノキが羽化するオニヤンマ
のお気に入り、たくさんの抜け殻が残っています。また羽化の折、
何らかの障害があって、羽が伸び切らないものや片方だけしか
伸びないもの等障害のある個体の写真もあります。この宮の森
公園の水路に息づく蝶やトンボの様子が写真入りで詳しく乗っ
ています。私は「新田のファーブル」とよんでいるRさんの観察
日記が掲示板となっています。必見ですよ。

巨大トマト
「クックゴールド」

ご近所さんでいただいたのがコレ、巨大トマト、「クック」という品種。なんとミ
ニトマトと同じように房状にびっしりと成るので、4，5個に摘果し大きさを揃え
るんだそうです。味はトマトそのものです
が酸味が少なくマイルド。おすすめ通りゴーヤと、豚肉の代わりにベーコン、そ
してクック。油で炒めて食卓へ。いただいたゴーヤ沖縄直送のもの。苦みが柔
らかでチャンプルーは緑・ピンク・オレンジと彩も鮮やかに豪華な一品ができま
した。

「選挙区は野党統一候補」
「比例は日本共産党」と
お知り合いに声をかけてください。

９月１２日（日）午後１時から
志位委員長の「４区オンライン演説会」
村田宅で視聴できます。
ぜひお出かけ下さい。
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